

Protokoll von der Elternratsitzung vom 14.11.18

Anwesend: Rainer Busenbender, Theo Abeln, Dominika Grohsmann (6a), Nicole Boenigk (2c), Frau Döhrer (2a), Holger Wedermann (9b), Ingo Thomsen (VSa), Bettina Albrecht (8a), Doris Holst-Pacholski (9a), Brigitte Sanchez-Langhein (3c), Michael Wockenfuß (1b)

1. Thema: Personalia

- Die Referendare Tobias Beister (?) und Maurice Steinkamp (?) beenden ihr Referendariat und verlassen zum 1.2.19 die Schule St. Paulus
- Frau Wussmann beginnt ihre Arbeit wieder zum 1.2.19
- Frau Lüttmann beginnt ihre Arbeit wieder zum 1.3.19
- Pfarrer Albrecht geht Ende Januar 2019 in den Ruhestand
- Neuer Pfarrer Felix Ebers wird eingeführt am 10.2.19

2. Schulverein:

- Die Active-Panels werden kostenlos technisch aufgerüstet, sodass das vorsorglich zurückbehaltenes Geld (ca. 10.000€) vom Schulverein zum Kauf von zusätzlichen Laptops verwendet werden kann

3. Weitere Informationen:

- Es werden weiterhin unterschiedliche Modelle für das „neue Lernen“ / „Lernzeit“ angeschaut bzw. erprobt
 - Genauere Informationen dazu gibt es dann ca. ab Mitte des 2. Schulhalbjahres
 - Grund hierfür war, dass die Kinder zunehmend unter zu viel Druck leiden
 - Das „neue Lernen“ soll zur Druckentlastung führen, ohne dass die Leistungen abfallen
- Ein Polizist besucht unsere Schule ca. 2x pro Halbjahr in den Klassen 5, 6 & 8
 - Je nach Klasse gibt es unterschiedlichen Informationen aus der Praxis; bspw. Ab wann handelt man straffällig bzw. wo kann ich wie Hilfe holen
- im Vergleich zu den anderen Schulen sind die Leistungen der Abschlussarbeiten der Schüler der 9. und 10. Klassen im Durchschnitt oft gleichgut oder sogar besser
- Frau Boenigk und Frau Sanchez sind die Stellvertreterinnen für den Ganztagsausschuss

- Es wird sich bemüht, ein Pferd für das nächste St. Martins-Fest zu organisieren
- Der Vorschlag, dass den SuS ein Erste-Hilfe-Kurs angeboten wird, wurde von Herrn Busenbender gehört und wird weiterverfolgt
- Des Weiteren wird jemand gesucht, der den HipHop-Kurs für die Zweitklässler/innen anbieten kann. Wenn jemand Interesse hat, soll er sich bei der GBS-Leitung melden
- Da in der Vergangenheit öfter Lehrer zu spät kamen, sei darauf hingewiesen, dass der Direktor mit den Lehrern in Kontakt diesbezüglich steht und sich bemüht wird, die Kinder während der Wartezeit angemessen zu beaufsichtigen

4. Termin:

- 30.11. findet in der ganzen Schule ein Basteltag statt zur Einstimmung auf den Advent
- Adventsingen immer am Montag nach dem Advent um 8 Uhr mit allen Schülern (Eltern sind herzlich eingeladen)
- 10.-12.12. gibt es für die Schüler die Gelegenheit in der Kirche St. Paulus die Beichte abzulegen
- Ab dem 16.1.19 finden die Zeugniskonferenzen statt
- 31.1. Zeugnisausgabe
- nächster Termin für den Elternrat findet am 13.2.19, um 19 Uhr statt
- 20.6.2019 wird Fronleichnam einmalig mit allen anderen Schülern der katholischen Schulen zusammen auf dem Fischmarkt gefeiert (wahrscheinlich ab Klasse 3)